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【住民アンケート調査】
　市内在住の 20 歳以上の男女、3,000 人を
無作為で抽出し、郵送により実施。結果は、
回答数 1,223 人、回答率 40.7％でした。
※【 】カッコ内は、前回（平成 20 年度）実施

したアンケートの同じ設問の回答結果です。

市では、島田市総合計画後期基本計画策定の基礎資料とするため、市民
の皆さんを対象に、まちづくりに関するアンケート調査を実施しました。こ
のアンケート結果（中学生・高校生アンケート調査を含む）は、市役所およ
び各支所の情報公開コーナーで閲覧できます。また、市のホームページでも
ご覧いただけます。　　　　　　　　　　　　    問企画調整課 ☎ 36-7120
:http://www.city.shimada.shizuoka.jp/kikaku/sougoukeikakukoukikihon
　keikaku.html

住民アンケートの結果を報告します概要版

問／島田市は今後どのような都市を目指したらよいと思いますか（複
数回答）

①医療が充実したまちづくり 　　　50.7％
②地震対策など災害に強いまちづくり　　  35.4％
③活力ある産業が発展したまちづくり　　  33.6％
④福祉が充実したまちづくり 　　　31.3％
⑤都市基盤・生活環境が整ったまちづくり 26.8％

【前回１位 62.6％】
【前回４位 36.2％】
【前回５位 35.2％】
【前回２位 41.7％】
【前回６位 28.0％】

問／島田市の行政運営について、今後どのようなことを望みますか（複
数回答）

①公共施設の効率的な利用 　　   37.3％
②公共事業の見直し  　　   34.5％
③市の組織のスリム化  　　   32.0％
④民間でできることは民間にまかせる　　 28.9％
⑤民間で実績を持つ人材の登用、活用　   28.4％

【前回 3 位 39.7％】
【前回 1 位 42.5％】
【前回 2 位 42.0％】
【前回 8 位 31.0％】
【前回 7 位 30.0％】

《中学生》問／自分が市長だったらやってみたいこと（複数回答）
①お店やショッピングモールをつくりたい（商業・サービス産業の振興）
②自然環境保護や美化活動の実施（自然環境の保全）
③学校施設の整備（学校教育の充実）
※ 市内の中学 2 年生 414 人を対象にアンケート調査を実施しました。

問／今後の原子力発電のあり方について、どうすべきだと思いますか
①段階的に減らしていって、いずれは全廃すべき
②すぐにでも全廃すべき
③安全性の向上を図り、活用すべき

48.6％
24.9％
20.0％

問／現在の島田市の取り組みに対し満足していること
は何ですか

（満足度が高い順）
①ごみ・リサイクル対策
②健康の増進（健康診断や予防対策）
③主要な道路の整備
④生活に密着した道路の整備と維持管理
⑤交通安全対策

（満足度が低い順）
①魅力ある商店街づくりなどの商業振興
②雇用の確保・勤労者福祉の充実
③農林業の振興
④企業への支援や誘致などの工業振興
⑤計画的な土地利用の推進

【前回 1 位】
【前回 2 位】
【前回 12 位】
【前回 16 位】
【前回 4 位】

【前回 1 位】
【前回 2 位】
【前回 3 位】
【前回 4 位】
【前回 6 位】

問／現在の島田市の取り組みに対し重要であると思
うのは何ですか（回答が多い順）

①医療の充実
②高齢者の医療・介護・福祉の充実 
③地震・水害など災害に強いまちづくり
④犯罪防止対策
⑤交通安全対策

【前回 1 位】
【前回 4 位】
【前回 2 位】
【前回 6 位】
【前回13位】
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問／浜岡原子力発電所の再稼動について、どのよう
にすべきと思いますか

①今後も稼動すべきでない 
②対策工事が完了し、国が安全であると
　認めた場合は再稼動してもよい
③ただちに廃炉にすべき
④今の段階で再稼動してもよい

▶今回の住民アンケートの中で、現在も運転を停止している浜岡原
子力発電所の再稼動など、原発のあり方について、ご意見をいただ
きました。市では、このアンケート結果やさまざまな意見を踏まえ、
今後の対応を検討していきます。
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